



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/5680

25/02/2020

13439

AUTOR/A: RUIZ NAVARRO, Eduardo Luis (GVOX)

RESPUESTA:

En el tramo al que se hace referencia, el Gobierno, a través del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, está desarrollando el proyecto “Adecuación y reforma de la Autovía A-31, del p.k. 184+200 al p.k. 194+000. Tramos: boca sur del túnel de Villena-enlace con CV-80”, que recoge un conjunto de actuaciones que buscan mejorar la seguridad, la fluidez y la comodidad de los usuarios de la A-31 en la provincia de Alicante, así como la sostenibilidad de esta infraestructura del transporte.

Estas actuaciones son:

- Reordenación de accesos y mejoras de enlaces.
- Mejoras de trazado en planta y alzado.
- Reperaltado de curvas.
- Mejoras en el firme.
- Adecuación de drenaje
- Mejoras de señalización vertical, marcas viales y balizamiento.
- Adecuación de sistemas de contención.
- Instalación de pantallas acústicas.
- Instalación de pantallas antideslumbrantes.
- Adecuación de pasos de mediana.

En todo caso, la prioridad absoluta actual del Gobierno es la gestión de la situación de crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19, para lo que se declaró el estado de alarma el pasado día 14 de marzo.

Madrid, 16 de abril de 2020